



A la atención de los profesores de Matemáticas.

Toledo, febrero de 2023

Estimados/as compañeros/as:

Informaros que ya está disponible la página para registrarse y así poder certificar la actividad Olimpiada Matemática de Castilla La Mancha 2023. La dirección es: <https://sites.google.com/site/fichascmpm/inscripcion-de-los-docentes-participantes-en-la-olimpiada-matematica-de-castilla-la-mancha> del blog de nuestra sociedad. Podéis inscribiros todos los profesores que participéis en cada centro hasta el 21 de abril. Como novedad este año se solicita el nombre de varios alumnos con los que se ha trabajado en la actividad (no necesariamente los que luego vayan a representar al centro en la fase provincial) para poder certificar la actividad.

Asimismo, os recordamos que los centros que realicéis la fase de selección de alumnos podréis inscribir a los alumnos seleccionados a partir del **1 de marzo** (un máximo de 4 para 1º y 2º ESO y otros 4 para 3º y 4º ESO; un máximo de 2 en cada nivel si no se ha trabajado en una fase previa) en el blog de la olimpiada matemática de Toledo:

<https://olimpiadamatematicadetoledo.blogspot.com/p/inscripciones.html>. El formulario estará abierto hasta unos días antes de la celebración de la fase provincial (en torno al 20 de abril). La inscripción de centros estará abierta hasta el 1 de marzo, no obstante si algún centro que no se haya inscrito quiere que sus alumnos participen en la fase provincial, podrá inscribirlos y enviarnos un correo electrónico informando de ello a la dirección: olimpiada.mat.toledo@gmail.com

Recordaros que tanto en este blog como en el blog de la Sociedad Castellano Manchega de Profesores de Matemáticas podéis encontrar problemas de ediciones anteriores. Además, en el diario **la Tribuna** a nivel regional se van a publicar, entre el **13 de febrero** y el **27 de marzo**, una serie de problemas y sus soluciones que también pueden servir de práctica. Dichos problemas los publica la comisión de Albacete y serán usados allí como parte de la primera fase. Cada de centro es libre de poder usarlos también para su trabajo con alumnos y/o la selección para la fase provincial.

Recordar también que el plazo de entrega de los trabajos para el **concurso de carteles** finaliza el **20 de febrero**. Por lo que si se va a presentar alumnado de vuestro centro, por favor, recordádselo para que no se le pase el plazo.

La fecha de celebración de la fase provincial de Toledo será en torno al 20 de abril. En cuanto se tenga confirmación de la fecha exacta se publicará en el blog y se enviará correo a los responsables de cada centro inscrito junto con la autorización. En principio se celebrará como viene siendo habitual en el IES Juanelo Turriano de Toledo. La prueba tendrá lugar a las 17:00 horas. El alumnado participante acudirá al centro con tiempo suficiente (a partir de las 16:30) y accederá directamente a las aulas que se le indiquen para evitar aglomeraciones en los alrededores del edificio. En el momento en que un alumno finalice la prueba abandonará el recinto del centro y los familiares y/o acompañantes deberán esperar fuera del mismo durante el transcurso de la prueba.

La entrega de premios tendrá lugar en torno a la 2ª semana de mayo en el salón de actos del IES Juanelo Turriano. El día y la hora se comunicará a los participantes el día de la prueba. A dicha entrega podrán asistir los alumnos participantes (acompañados si quieren por algún familiar) y un profesor de cada centro participante.

La fase regional tendrá lugar en Toledo los días 20 y 21 de Mayo. Podrán participar en ella los tres primeros clasificados de cada nivel.

Agradeciendo de antemano vuestra colaboración, os saludamos cordialmente

Comisión organizadora de la Olimpiada Matemática Provincial